
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Oggetto: adesione delle istituzioni al modello di sicurezza partecipata 
 
Primo firmatario: Francesco Torselli (FdI‐An) 
Altri firmatari: Silvia Noferi, Miriam Amato, Tommaso Grassi, Cristina Scaletti 
 
Il sottoscritto consigliere comunale, 
 
VISTO 

 l’articolo  riportato  dal  quotidiano  “La Nazione”  a  pag.  n.  15  in  data  31/10/2014  dal 
titolo:  “Movida molesta,  patto  sospeso.  Ora  serve  più  collaborazione”  nel  quale  si 
riportavano,  come dichiarazioni del presidente di Fiepet Confesercenti,  frasi del  tipo: 
“come risulta dai report è risultata assente nel modello di sicurezza partecipata” riferita 
alla Polizia Municipale di Firenze e “Chiediamo a Sguanci una maggiore collaborazione”; 

 
PRESO ATTO 

 che  il  sopracitato  articolo è  stato oggetto di una domanda di  attualità presentata  al 
Sindaco nel corso del Consiglio Comunale di lunedì 3/11/2014, il quale ha delegato alla 
risposta  l’assessore  Bettarini  che  ha  asserito  di  essere  pienamente  d’accordo  con 
quanto dichiarato dal presidente di Fiepet Confesercenti. 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se egli ritiene,  in virtù della piena condivisione delle dichiarazioni del presidente di 
Fiepet  Confesercenti  riportate  dal  quotidiano  “La  Nazione”  in  data  31/10/2014,  che  la  Polizia 
Municipale di Firenze sia “risultata assente nel modello di sicurezza partecipata”; 
2. Per sapere se egli ritiene,  in virtù della piena condivisione delle dichiarazioni del presidente di 
Fiepet  Confesercenti  riportate  dal  quotidiano  “La  Nazione”  in  data  31/10/2014,  che  la 
collaborazione al cosiddetto “patto per la notte” da parte del presidente del Quartiere 1 di Firenze 
non sia sufficiente; 
3.  Per  conoscere,  in  virtù  della  piena  condivisione  delle  dichiarazioni  del  presidente  di  Fiepet 
Confesercenti  riportate dal quotidiano “La Nazione”  in data 31/10/2014, quali  iniziative  intende 
intraprendere nei confronti della Polizia Municipale e del presidente del Quartiere 1 di Firenze per 
sollecitare, in futuro, una maggiore partecipazione al modello di sicurezza partecipata. 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 

 
Firenze, 6 novembre 2014 



 
 


